

報告

## 信州環境フェア 2010 に出展しました

8月21日（土）、22日（日）長野市ビッグハット（若里多目的スポーツアリーナ）で信州環境フェア2010が開催されました。当研究所では「地球温暖化と二酸化炭素 ～CO<sub>2</sub>を実感しよう～」というテーマで出展しました。地球温暖化に関するパネル展示、オイルを作る藻類の顕微鏡観察とドライアイスを使用した大人も子供も参加できる体験コーナーを設け、大勢の皆様に関心に関する体験をしていただくことができました。

（企画情報課 kanken@pref.nagano.lg.jp）



ドライアイスを使った実験は大人気!!



研究所ブースの全景



CO<sub>2</sub> クイズに挑戦!



パネル内容の説明

2日間で約900人の  
お客さんにブースを訪  
れていただきました



オイルを作る藻類の説明

## 安茂里庁舎で「ずく出せ修行」を行いました

長野県教育委員会が実施している「ずく出せ修行」（県内高校生を対象とした企業等での就業体験）を平成22年8月4日（水）に安茂里庁舎で行い、長野高等学校の生徒さん17名を受け入れました。

各部の仕事内容の講義を受け、その後庁舎内を見学しました。野尻湖の水草復元に関する研究について興味を持たれた生徒さんが多くいました。また様々な分析機器を見て、ダイオキシン類を分析する機器等の大きさに驚く生徒さんもいました。今回の体験を通して、環境保全・保健衛生への関心を深めてもらえたのではないかと思います。

（企画情報課 kanken@pref.nagano.lg.jp）



研究所の仕事内容の講義



水草のホシツリモの復元について学習